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“Tenemos una estrategia global 
para que Santa Marta genere 
economía gracias a las visitas”

SUS FRASES 
                 

“Ha sido un año intenso 
en el que hemos cerrado 
cuestiones muy  
interesantes” 
                 

“Santa Marta no tiene 
historia ni monumentos, 
pero tiene su propio 
atractivo museístico” 
                 

“Con la invitación en El 
Toro, queremos que la 
gente de aquí no tenga 
problema de acceso” 

                 

“Santa Marta es un lugar 
con gente hospitalaria 
que recibe a todos con 
los brazos abiertos” 
                 

 
 

David Mingo en el Museo del Grabado de Santa Marta de Tormes. EÑE

- ¿En qué fase está la nueva cone-
xión del agua con Salamanca? 
-Tenemos un acuerdo con el Ayun-
tamiento de Salamanca y con la Jun-
ta de Castilla y León para abordar 
un proyecto de esta envergadura, de 
más de 1,2 millones de euros. Hemos 
logrado financiación de ambas en-
tidades y de la Diputación de Sala-
manca para poder acometerlo y nos 
hemos incorporado a la Comunidad 
del Azud de Villagonzalo.   

- Continúan apostando por la cul-
tura, ¿sigue siendo objetivo fo-
mentarla? 
-Sí, como le decía no se trata de ac-
ciones aisladas si no de un plan pa-
ra lograr atractivos añadidos. Santa 
Marta no tiene piedra, no tiene una 
historia, no  tiene una zona monu-
mental, pero empieza a tener una 

identidad propia, una atractivo re-
conocible, una vinculación a los es-
pacios museísticos que se traduce en 
visitas para el municipio. 

- También continúan trabajando 
por el fomento del empleo... 
-Sí, por supuesto. El empleo, al igual 
que la sanidad o la educación no son 
competencias del Ayuntamiento, 
pero nos esforzamos para conseguir 
oportunidades en forma de AFE´s y 
Programas Mixtos para la forma-
ción de las personas del municipio.  

- Además del fin solidario, ¿por 
qué han decidido regular la entra-
da al Toro del Aguardiente? 
-Es una forma de controlar el aforo 
y evitar que la gente de Santa Marta 
se quede fuera de un espectáculo 
que tiene una gran tradición en el 

municipio. Con la invitación logra-
mos tener un mayor control y evitar 
problemas con gente de fuera. 

- También apuestan por un feste-
jo taurino más, el impulsado por 
la Diputación de Salamanca…  
-Las Fiestas de Santa Marta son di-
fíciles de entender sin los espectácu-
los taurinos, las capeas populares o 
lo concursos de cortes, que han de-
mostrado que funcionan muy bien. 
Este año incorporamos una clase 
práctica para reforzar una actividad 
que nos consta, es muy del gusto de 
los vecinos de Santa Marta  y buena 
para ver la evolución y los progresos 
de los jóvenes talentos de la Escuela 
de Tauromaquia. 

- Otra de las novedades son los tar-
deos, ¿una manera más de fomen-

DAVID MINGO 
Alcalde de Santa Marta 
                

El regidor municipal 
hace balance de lo 
acontecido este año de 
legislatura, habla del 
futuro y de las fiestas

ENE/ PAULA ZORITA 
Santa Marta de Tormes—El regidor 
municipal de Santa Marta, David 
Mingo, se mostró emocionado al ser 
elegido de nuevo alcalde de un mu-
nicipio por el que desprende un sen-
timiento que va más allá de la mera 
formalidad institucional. Mingo ex-
plica y valora este año de legislatu-
ra y habla de las novedades de las 
fiestas patronales.  

 
¿Cómo valora el primer año de es-
ta nueva legislatura? 
-Un año muy intenso en el que he-
mos cerrado cuestiones muy intere-
santes como el Centro de Empren-
dimiento, las viviendas sociales, el 
pabellón multiusos, la ampliación 
del Centro de Salud y hemos enca-
minado correctamente la conexión 
del municipio a la red de agua Sala-
manca, uno de los problemas histó-
ricos del municipio. Estos proyectos 
serán una realidad próximamente. 

- ¿Cómo avanza el proyecto Be 
Smart? 
-Es complicado hablar de plazos, pe-
ro seguimos trabajando día a día. Es-
tá actualmente en licitación tanto la 
parte que tiene que ver con el sumi-
nistro de la parte tecnológica, así co-
mo la de la transformación de espa-
cios dedicadas al comercio. Son pro-
yectos con una cierta complejidad 
pero encaminados dentro de los pla-
zos marcados. 

- ¿Qué supondrá la digitalización 
de los aparcamientos? 

-Santa Marta necesita aparcamien-
to porque el comercio, la hostelería 
y el propio municipio han dado un 
salto cualitativo en cuanto al atrac-
tivo y a la capacidad para recibir vi-
sitantes. Esto es un proyecto y una 
estrategia global, que responde a un 
plan que hemos trazado para que 
Santa Marta pueda generar cierta 
economía gracias a que la gente 
quiere ver Santa Marta, sus calles, 
sus museos, su Isla del Soto o consu-
mir en el municipio.  

tar la economía local? 
-Sí, son ideas del equipo que trabaja 
más en el día a día las fiestas y bus-
can llenar un espacio del día en el 
que habían apreciado un pequeño 
vacío de actividades para los jóve-
nes. Se planteó a los hosteleros y les 
pareció una buena idea para que ca-
da tarde la gente joven y todo aquel 
que quiera pueda disfrutar de la mú-
sica en directo y de una consumi-
ción antes de afrontar las activida-
des musicales de las noches. 

- Un mensaje para los vecinos y vi-
sitantes que vayan a disfrutar de 
las fiestas… 
-Que lo hagan, que las disfruten, con 
mesura y sobre todo con responsa-
bilidad y que Santa Marta es un lu-
gar con gente hospitalaria que los va 
a recibir con los brazos abiertos.

Plaza Mayor, nº 3 % 923 13 13 13
SANTA MARTA DE TORMES

C/ Saavedra y Fajardo 108 % 923 19 41 20
SALAMANCA


